

[Aéromodélisme - Aéroclub Hispano Suiza]

Un aérodrome à Molsheim

Aussi étrange que cela puisse paraître, il existe bel et bien un aérodrome à Molsheim. Il est situé précisément entre Dachstein et Avolsheim, à proximité du Dompeter, sur notre ban communal.



Des avions miniatures à la conquête des cieux.



Il s'agit, bien sûr, d'un aérodrome pour modèles réduits servant aux membres de l'Aéro-Club Hispano-Suiza.

Ce club n'est pas récent, il existe en fait depuis 1974. Initialement, la piste était située à l'arrière du " Lotissement des Prés ", mais pour des raisons de sécurité et de nuisances sonores, elle a dû être déplacée. Ce Club, qui compte actuellement 55 membres, a été fondé par René Hoff qui en fut le premier Président. Ro-

ger Niggel, l'actuel Maire de Mutzig, lui a succédé et aujourd'hui, Martin Rust en assure la présidence, depuis 1999. Une visite sur le terrain permet de voir évoluer les différents petits engins volants. Il y a des planeurs, des avions à moteur électrique, des avions à moteur thermique et même des hélicoptères. Les prouesses réalisées par ces petits bolides sont tout

à fait époustouflantes. Ils arrivent à décrire des boucles, des loopings dignes des avions de haute voltige, en atteignant des vitesses de l'ordre de 100 km/h en grimpant à plusieurs centaines de mètres de haut. Les dimensions de ces petits avions sont très variables. Les plus grands possèdent des envergures de près de 4 mètres et pèsent jusqu'à une dizaine de kilogrammes. Un modèle, copie conforme d'un avion d'acrobatie réel, arrive même à effectuer un vol stationnaire en position verticale.

Des petits bijoux de perfection

Lorsqu'on côtoie les adeptes de ce sport particulier, on est impressionné par la manière avec laquelle ils bichonnent leur petit bijou. Mais ce n'est pas étonnant, lorsqu'on connaît le prix de ces petites merveilles qui peut aller jusqu'à 1 500 voire 2 000 euros.

Un des impératifs toujours présent à l'esprit des membres du Club est, bien sûr, la sécurité : l'utilisation de l'espace (limité à 1,5 km) et de la piste (70 m x 10 m) est rigoureusement réglementée. De plus, chaque membre est assuré par le biais de sa licence qui coûte 100 euros par an. Pour ne pas gêner les riverains, le vol des avions équipés d'un moteur à explosion s'arrête à 19 h et une trêve est respectée entre 12 h et 14 h.

L'association d'aéromodélisme - une des 118 associations de Molsheim - est bien sûr ouverte à tout le monde. Qu'elles veuillent passer un bon moment, voire aller plus loin (certains amateurs ont franchi le pas en devenant pilote d'avion grandeur nature), les personnes intéressées par ce hobby peuvent se renseigner auprès du Président en composant le 03.88.78.34.91.

Fernand MEHL